

土づくりプロジェクト進捗状況

本年度の11月18日からスタートして3か月を迎えている「土づくりプロジェクト」。
(校長室だより第66号 <https://shibuya.schoolweb.ne.jp/1320121/download/document/17747019?tm=20251207222753>)

3か月が経過して順調に堆肥化が進んでいます。

微生物が活発に活動しており、寒い中ですがコンポスター内部の土中温度は48℃となっています。

これまで夏に玄関で咲いた向日葵の枯れ草からスタートして、全てをトータルすると給食の野菜クズ20kg、参加者家庭からの野菜・コーヒー・お茶等クズ30kg、スターバックス渋谷文化村店・新宿南口店さんからのコーヒー豆カス100kg、学校のシュレッター紙ごみ200リットル、スターバックス紙袋4つ、各所よりいただいた米糠40kg等、大量の有機物を投入して微生物による分解で堆肥化が進んでいます。フカフカでモワモワの湯気の出る土となっています。



本日、定例作業日としてコンポスター内部に酸素を供給するために掻き混ぜる「切り返し」を行いました。同時にスターバックス渋谷文化村前店さんからのコーヒー豆カス15kgと今回試験的に鰹節(古く不要になった本枯節)を投入してみました。どのように分解されるのか・・・楽しみです。



隔週木曜日の夕方15時30分からの定例作業を行っています。

次回は3月5日(木)15時30分からです。

生徒・保護者・地域・教職員の誰でも参加できますので興味のある方は見学からでも・・・汚れてもよい服装で参加してください。

6月までに「完熟堆肥」として完成させ、完成した堆肥は、学校菜園や花壇、参加者の持ち帰り等の有効利用を考えています。